



二葉学園の漆崎高理事長(左)にマスクを手渡す山本部長(右)

TOPIC  
10  
9  
15

## 園児と先生の感染予防に

商工会青年部がマスクを寄贈

商工会青年部（山本哲平部長）は、町内のこども園に大人用使い捨てマスク600枚と除菌用ウエットクロス12箱、消毒用ハンドローション12本を寄贈しました。

釧路管内商工会青年部連合会の取り組みで、寄贈品の半分は町商工会青年部が独自で上乗せしました。

山本部長は「こども園へ確認したところ、先生が使い捨てマスクを再利用していることや、おもちゃを拭く除菌クロスが不足していることを知りました。これを使って感染予防に努めてほしい」と話していました。

TOPIC  
11  
9  
15

## 秋の装いで店内を飾る

釧路信金設立95周年記念作品展示

釧路信用金庫白糠支店（菅原学支店長）は、同金庫が今年で設立95周年を迎えたのを記念して、店内に園児が作成した作品を飾りました。

作品は、白糠こども園と庶路こども園の園児40人（5歳児）が「秋～紅葉・ハロウィーン」をテーマに手形をかたどり紅葉に見立てたものです。

この日店舗を訪れた菅野美穂さんと芽依ちゃん（3）は赤やオレンジ色の手形紅葉を見て「かわいいね」と喜んでいました。展示期間は9月14日～10月30日まで。



手形紅葉を見て楽しむ菅野美穂さんと芽以ちゃん

TOPIC  
12  
9  
16

## ひけつ 長寿の秘訣は ぐよくよせずに生きること

佐藤ミヨさんが百歳高齢者表彰

厚生労働省では、百歳を迎えた方々の長寿を祝い、老人の日記念行事として、内閣総理大臣から祝い状と記念品を贈呈しています。

今年度、めでたく百歳を迎えたのは、大正10年3月4日生まれの佐藤ミヨさん。棚野町長が、次女の佐藤邦子さん、四女の北村千鶴子さんと一緒に暮らしているご自宅を訪ね、祝い状と記念品、町からの花束を手渡しました。長寿の秘訣を聞くと「ぐよくよせず、のんびり生きること」と笑顔で話してくれました。



(左から) 北村千鶴子さん、佐藤ミヨさん、佐藤邦子さん